



Nombre de alumnos: José David Hernández Santis

Nombre del profesor: ALFREDO AGUSTIN VAZQUEZ PEREZ

Nombre del trabajo: POBREZA EN CHANAL

Materia: NUTRICIÓN CLINICA

Grado: 3er cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de MAYO de 2020

La pobreza de Chanal

La pobreza en la actualidad ha sido uno de los problemas más grandes que ha pasado nuestro país ya que como ha pasado los años la crisis económica en México ha seguido aumentando por la falta de recursos económicos y de trabajo como se ha visto actualmente la misma situación ha estado en muchos países ya que son muchos los factores que pueden ser causantes, puede que sea por la falta de interés de su gobierno, la falta de recursos o esas personas están el olvido. A veces la falta de interés del gobierno sobre la pobreza pueda que sea la principal causa porque pueden decir que crean programas para poder ayudar a la crisis económica que pasa el país pero esas son mentiras porque si fueran ciertas la crisis económica fuera disminuyendo cada vez más pero va al contrario va aumentando cada vez más porque el mismo gobierno desvía los apoyos, los recursos o simplemente no llegan a las familias o las comunidades que realmente deben de llegar pero uno no se da cuenta de eso porque no vemos más allá de lo que hace el gobierno. Muchas veces no nos ponemos a pensar que no es necesario ser una comunidad rural para sufrir pobreza a veces aunque sea una ciudad con avances aun así ay pobreza pero porque pasa esto simplemente porque a veces no hay trabajo no hay esas oportunidades de salir adelante y pues hay habitantes de la ciudad que tiene que ver la forma de salir adelante porque como se ha visto en la actualidad las cosas suben todo sube cada vez hay menos trabajo es donde empieza las crisis económicas, pero todo es por el gobierno ya que no hace nada para mejorar el país en la situación en la que esta, casi la mayoría de las comunidades pobres tienen que ver la forma de salir adelante de ver la forma de comer a diario de mantener a sus familias porque a veces en muy pobre la comunidad que no tiene que comer a diario a veces no tiene trabajo o cuando cosechan no les sale lo que siembran es muy triste pero es la realidad que viven día a día muchos habitantes de México aparte de no tener los recursos necesarios para sobrevivir no tienen tampoco servicios de salud muchas comunidades no tienen ese servicio cerca y por lo mismo muchos habitantes mueren por no tener esa posibilidad de tener un centro de salud cerca, otras de las cosas es que la mayoría de una comunidad no tienen la educación de calidad y correspondiente porque muchos por no tener el dinero no terminan sus estudios y se tiene que dedicar lo mismo que sus padres y pues este es un círculo de nunca acabar y pues uno no se pone a pensar en esa parte pues acá en la ciudad por más pero se tiene más las facilidades de todo en cambio en la zona rural no es lo mismo por eso mucho de los pobladores tiene que irse a trabajar fuera de lugar o al extranjero para poder sacar adelante a su familia, otro de los factores que afectan a una comunidad de bajos recursos es la falta de agua potable no todas las comunidades cuentan con este servicio y pues eso también les afecta pues no tiene ese recurso tan indispensable para muchas cosas y principalmente para beber muchos se tiene que idear para poder conseguir muchos tienen ríos o lagunas otras tienen que viajar largas distancias para conseguir o simplemente otros recolectan el agua de lluvia pero muchas de esas medidas son malas para su salud ya que no tienen la suficiente higiene para beberla y es como así les produce muchas enfermedades infecciosas pero como dicen que le van hacer es la única manera de sobrevivir.

Una de esas poblaciones y la que se considera mas pobre del país es Chanal una comunidades del estado de Chiapas que vive en condiciones de pobreza extrema porque como se vio en el video explica la situación de cada persona en la forma en que vive como se pudo ver en todo el video la forma de vivir es de cada habitante es difícil porque como dicen que no tiene el recurso necesario para vivir no tiene el trabajo para poder sacar adelante a sus familias ya que muchos de ellos tiene que irse a vivir a otro lugar a trabajar para poder mantener a su familia muchos de los habitantes de Chanal lo que mas consumen es huevo y verduras que ellos mismo cosechan ya que por no contar con un mercado ellos mismo se la ingenian para poder vivir, una de las familias fue entrevistada era un señor que tenía 2 hijas les preguntaron como es la situación de vivir ahí pues el dijo es difícil por no tener los suficientes recursos para vivir que mas daría por darles una vida mejor a mis hijas pero no puedo les doy lo poco que tengo ya que en esa comunidad no cuentan con agua potable tienen que recolectar agua de la lluvia estacional sin tener en cuenta el daño que ellos se provocan y también no cuentan con un sector salud eso mismo les afecta ya que cuando se enferman no tiene donde acudir, muchos de los niños de que viven ahí quieren ser maestros pueda que por ser la única profesión que tiene mas cerca esos les llama la atención por eso muchos de ellos quieren ser maestros pues como se ve el video si se ve otra cara de la moneda como explique antes a veces no nos ponemos a pensar como viven habitantes de otras lugares.

Pues mi conclusión es que es difícil no contar los suficientes recursos para poder vivir no contar con el alimento necesario ni con los servicios de salud pues creo que hay muchas formas de ayudar una de ellas es ayudando en campañas de recolección de víveres y llevarlas a las comunidades que mas los necesitan como es el caso de Chanal, otra forma seria poder hacer que el gobierno apoye a esa comunidad con los recursos necesarios y por lo menos con el agua potable ya que seria de gran ayuda para la comunidad, otro punto de vista es que por causa de esa mala alimentación muchos de ellos están en desnutrición y en hambruna ya que no cuentan con esos recursos para poder vivir bien yo digo que hay que ponernos en su lugar porque por mas acá en la ciudad es mas fácil la vida en que sentido acá se tiene de todo hay alimentación, educación, y sector salud pero allá ellos no lo tiene también la falta de educación les a afectado ya que por no contar con el recurso muchos no terminan con sus estudios y pues que hacen mas que dedicarse lo mismo que sus que sus padres y pues ahí empieza los mismo de nuevo otra vez un circulo que nunca acaba pues como se dice que la educación es un elemento esencial para poder salir adelante y poder tener una vida mejor por eso digo que lo poco o mucho que tenemos hay q disfrutarlo ya que hay muchos les gustaría lo que tenemos pero no nos ponemos a pensar en eso, nunca nos hace falta la comida, calzado, o donde vivir pero hay muchas familias que duermen sin llevar nada en el estomago y hay que tener conciencia de ellos que es difícil sus vidas y pues la única manera es ayudarlo de una o de otra manera hay que sacar esa parte humana porque de que nos sirve todo lo que tenemos de tarde o temprano todo se acaba y pues todos nos vamos sin nada tanto el rico y el pobre se van por el mismo lugar.